



かしましょう 鹿島小 2022



1年生を迎える会の様子

令和4年度 じゅうてんもくひょう 重点目標「よくきき よく考え みとあ 認め合おう」

授業参観ありがとうございました

過日の授業参観では、お忙しい中にもかかわらず、多くの保護者の皆様においでいただきありがとうございました。昨年度に引き続き、3密を避けるために方部を指定させていただき分散参観とさせていただきました。また、学級懇談会やPTA総会も文書開催になり、ご不便をおかけいたしました。皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

GWが始まります

今年のゴールデンウィークは4/29(金)～5/1(日)3日間と5/3(火)～5/5(木)3日間の分散型となります。ご家庭でも様々な予定を計画されていることと思います。生徒指導だよりと共に、以下の点に気を付けて楽しいゴールデンウィークにしてください。

- お友達と遊ぶときには、行き先と、帰宅予定時刻をお家の人に必ず伝える。
- 特に慣れない土地での行動では、安全に十分に気を付けて過ごす。
- 車に乗る時には、どの座席でもシートベルトを必ず着用する。(着用させてください)
- 知らない人(SNSでの知り合いも含め)とは会わない、遊ばない。
- 訪問先の感染状況も見極めながら、感染に気を付けて行動する。

連休中の緊急入院や事故等の連絡は学校の携帯電話までご連絡ください。

080-8601-6329 (学校の携帯電話番号)

令和4年度運動会について

学校行事の中でも、大きな行事の一つである運動会を迎えます。今年度は5月14日(土)を予定しております。本来でしたら、多くのご来賓の方々や、地域の皆様をお呼びして学校教育の一端を披露したいところではありますが、昨年同様、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校評議員様、各区長様、敬老会等をはじめとした地域の皆様をご招待せず、規模を縮小して実施させていただきます。ご理解くださいますようお願い申し上げます。

運動会の練習が始まりました

5月14日(土)(雨天順延15日)に予定している運動会の練習が始まりました。新しい学年、学級で、子ども達は頑張って練習に取り組んでいます。

これからは、日差しも次第に強くなり、夏日が増えてくることも予想されます。そのため、コロナ対策の検温と同時に熱中症対策も行わなければなりません。

ご家庭での毎朝の健康観察や元気の出る朝食などで、毎日の練習に元気に取り組めるコンディションづくりへのご協力をお願いいたします。朝ごはんを食べれば、元気良く練習に取り組めます。お忙しい時間帯ですが、子ども達のより良い成長のために、共に頑張っていきましょう。